

NOMBRE: BERDUO DIAZ MAGDALENA JOVITA

NOMBRE DE LA MATERIA: INTERCULTURALIDAD Y SALUD

NOMBRE DEL TEMA: ANALISIS DE RESUMEN

NOMBRE DEL DOCENTE: TREJO MUÑOZ ITZEL CITLAHI

CARRERA: MEDICINA HUMANA

CUATRIMESTRE: 1

GRUPO: "A"

FECHA: 16/09/2022

ANALISIS DE RESUMEN

-Interculturalidad en salud trato de dignidad y equidad como sujeto escuchar respetuosamente libre de expresión de percepción y creencias interacción con igualdad de oportunidades reconocimiento de que no hay una verdad única su esencia genera errores y problemas muy graves en la relación del personal de salud sobre todo con las mujeres

-Interculturalidad de la salud se refiere a la interacción entre culturas de una forma respetuosa horizontal y sinérgica donde se concibe que ningún grupo cultural este por encima del otro

En La salud se refiere a la interacción se refiere de una manera al modo de convivencia en el que las personas grupos e instituciones se caracteriza con culturas y disposición diversa hacia el respeto y la igualdad

Tomando como basa una división socio antropológica de proceso de atención a la población mexicana en el caso de las instituciones de salud los usuarios abecés cuestionan la falta de sensibilidad escuchar y respetar el trato recibido

-Interculturalidad y derecho humanos se trata de los derechos humanos que han recibido menos atención ya que hay personas que por su origen o culturas no son escuchados y sus derechos no sirven es importante escuchar a todos de manera respetuosa por que todos tenemos el mismo derecho todos debemos ser respetados sin importar el origen

Los derechos culturales son los que han recibido menor atención dado que no han sido considerados prioritarios para avanzar el desarrollo hay que tener igualdad de todas aquellas personas que viven de forma conjunta

Tener derecho a la vida integridad personal al respeto a la vida privada

-la consideración y valoración de respeto se le tiene a alguien o a algo al que se le reconoce valor también es unos de los valores fundamentales que el ser humano debe tener entre nosotros debe de haber respeto, puede respetar es vivir en la verdad solo con el respeto llevaremos adelante nuestra comunidad

Es el resultado de combinar se dice que entre hombres y mujeres es cada vez más aceptadas tanto en el científico como lo económico

Nosotros tenemos que vivir como hermanas ponerlo de un lado de una persona observando su convivencia con esto se lleva a cabo un principio de derechos

debemos de tener en cuenta que todos tanto hombres como mujeres debemos de tener derechos y respeto porque todos somos iguales sin importar el origen

para fomentar la igualdad entre sociedades y la interacción de personas con diferentes orígenes ofrecer tu ayuda a quien lo necesite

